

Nr. 22 / 2025, Köln
#Idscologne

Gemeinsam von der IDS 2025 profitieren!

Zehn Vorteile warum sich ein Messebesuch lohnt

Vom 25. bis 29. März 2025 wird Köln erneut zum Zentrum der globalen Dentalbranche - dann findet die Internationale Dental-Schau (IDS) zum 41. Mal statt. Sie ist die weltweit führende Fachmesse für Zahnmedizin und Zahntechnik und bringt Innovationen, Trends und Technologien auf die große Bühne. Zahnärzte, Zahntechniker, Händler und Experten aus aller Welt treffen hier aufeinander, um sich auszutauschen, sich zu vernetzen und ihre Zukunft aktiv mitzugestalten. Warum sich ein Besuch außerdem lohnt, verdeutlichen die folgenden zehn Gründe.

1. Die IDS ist das Schaufenster der dentalen Innovationen

Nirgendwo sonst erhalten Fachbesucher einen derart umfassenden Überblick über die neuesten Produkte, Technologien und Materialien für Praxis und Labor. Bewährte Konzepte und zukunftsweisende Entwicklungen werden hier aus erster Hand präsentiert.

2. Die IDS ist das größte Forum der Dental-Community

Mit über 2.000 Ausstellern aus als 60 Ländern ist die IDS das zentrale Branchenereignis. Sie bietet eine einmalige Gelegenheit, sich mit Experten, Herstellern und Fachkollegen auszutauschen - persönlich, direkt und auf höchstem Niveau.

3. Erleben und Ausprobieren statt nur Anschauen

Produkte live zu testen, Materialien zu vergleichen und neue Technologien direkt zu begreifen - das macht die IDS so einzigartig. Besucher erhalten wertvolle Entscheidungshilfen für ihre Investitionen und Innovationen.

4. Trends von morgen schon heute entdecken

Die Dentalbranche entwickelt sich rasant weiter - von der digitalen Zahnmedizin über KI-gestützte Diagnoseverfahren bis hin zu neuen Werkstoffen. Die IDS bietet die perfekte Orientierungshilfe, um sich zukunftssicher aufzustellen.

5. Antworten auf aktuelle Herausforderungen

Die vergangenen Jahre haben das Bewusstsein für Mund- und Zahngesundheit stark verändert. Die IDS bietet Lösungen für steigende Patientenerwartungen und zeigt, wie Zahnarztpraxen und Labore darauf reagieren können.

6. Perfektes Event für Teambuilding

Die IDS bietet wertvolle Impulse für das gesamte Team und bietet die Gelegenheit gemeinsam Innovationen zu entdecken, Strategien zu entwickeln und die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft zu stellen.



IDS
25.03. - 29.03.2025
www.ids-cologne.de

Ihr Kontakt bei Rückfragen:
Markus Majerus

Telefon
+49 221 821-2627

E-Mail
m.majerus@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
Postfach 21 07 60
50532 Köln
Deutschland
Telefon +49 221 821-0
Telefax +49 221 821-2574
info@koelnmesse.de
www.koelnmesse.de



GFDI Gesellschaft zur Förderung der
Dental-Industrie mbH
Aachener Straße 1053-1055
50858 Köln
Deutschland
Telefon +49 221 500687-0
Telefax +49 221 500687-21
info@gfdi.de
www.gfdi.de

GFDI ist das Wirtschaftsunternehmen des



Verband der Deutschen
Dental-Industrie e.V. (VDDI)
info@vddi.de
www.vddi.de

7. Kurze Wege und optimale Erreichbarkeit

Köln ist eine der Top-Messestädte Europas: Gut erreichbar für Besucher aus Deutschland, den Benelux-Ländern und vielen anderen Ländern. Mit dem IDS-Ticket erhalten alle Besucher auch ein kostenloses Ticket für den öffentlichen Nahverkehr in der Region.

Seite

2/3

8. Hochwertige Geschäftskontakte und Networking

Auf der IDS treffen sich Entscheider, Innovatoren und Fachkräfte. Die hohe Internationalität garantiert wertvolle Kontakte und neue Geschäftsmöglichkeiten.

9. IDScconnect: die digitale Messeerweiterung

IDScconnect erweitert das Messeerlebnis weit über die Veranstaltung hinaus. Besucher bleiben so auch nach der Messe auf dem Laufenden. Die digitale Plattform bietet zahlreiche Online-Seminare, Produktpräsentationen und Networking-Tools, um Wissen und Kontakte nachhaltig zu vertiefen.

10. Einzigartige Atmosphäre

Wer einmal die IDS besucht hat, weiß: Diese Messe ist ein Erlebnis! Die dynamische Stimmung, inspirierende Fachgespräche und die geballte Innovationskraft machen die IDS zu einem unvergesslichen Event.

„Die 41. IDS 2025 wird wieder der unverzichtbare Weltmarktplatz der Dentalbranche sein. Als umfassendstes Schaufenster der Innovationen präsentiert sie das gesamte Dentalmarktgeschehen im fairen Wettbewerb der Anbieter. Wir dürfen heute schon davon ausgehen, dass die IDS auch diesmal als Impuls- und Taktgeber die globale Dentalbranche beflügeln wird“, so Mark Stephen Pace, Vorstandsvorsitzender des Verbandes der Deutschen Dental-Industrie (VDDI).

Interessierte können bis zum letzten Messetag unter www.ids-cologne.de/tickets Tickets für die IDS 2025 erwerben. Die größte Dentalschau der Welt bietet die ideale Plattform, um wertvolle Kontakte zu knüpfen und sich entscheidende Wettbewerbsvorteile für die Zukunft von Praxis oder Labor zu sichern.

Über die IDS

Die IDS (Internationale Dental-Schau) findet alle zwei Jahre in Köln statt und wird veranstaltet von der GFDI Gesellschaft zur Förderung der Dental-Industrie mbH, dem Wirtschaftsunternehmen des Verbandes der Deutschen Dental-Industrie e.V. (VDDI), durchgeführt von der Koelnmesse GmbH, Köln.

Anmerkung für die Redaktion:

Fotomaterial der IDS finden Sie in unserer Bilddatenbank im Internet unter <https://www.ids-cologne.de/bilddatenbank>
Presseinformationen finden Sie unter <https://www.ids-cologne.de/presseinformation>

Copyright: IDS Cologne

Bei Abdruck Belegexemplar erbeten.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Seite
3/3

Für Auskünfte und Informationen zur Dental-Industrie:
VDDI/GFDI
Presse und Kommunikation
Martin Dommer
dommer@VDDI.de

Burkhard Sticklies
sticklies@VDDI.de

Ihr Kontakt bei Rückfragen zur IDS:

Markus Majerus
Public and Media Relations Manager

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
Deutschland
Telefon: +49 221 821-2627
m.majerus@koelnmesse.de
www.koelnmesse.de